



Compte-rendu des #RPCYBER2017

« Renforcer la filière cybersécurité : des territoires à l'international, quelles dynamiques pour les politiques publiques ? »

Table ronde : « Favoriser le dialogue public-privé pour une politique publique efficiente ».

La formation est la clé de voûte de la cybersécurité. Il est nécessaire de repenser notre façon de voir l'éducation et la formation. Nous devons passer d'un système qui est aujourd'hui quasiment uniquement vertical (une formation, un cursus menant à un poste bien défini), à un système de plus en plus horizontal et transversal (avec différentes filières, différentes approches, différents apports). Il faut former toutes les filières aujourd'hui aux enjeux à venir en matière de numérique et de cybersécurité.

Intelligence artificielle, ville intelligente, Smart Grids, Internet des Objets (IoT), identité numérique... Ces sujets d'avenir doivent être traités dès aujourd'hui avec différentes approches et différents apports, car ils sont déjà des enjeux actuels.

Revoir nos modèles de penser et de faire pour s'adapter aux évolutions du phénomène cyber est une réelle nécessité. Il faut ainsi développer une culture de cybersécurité pour tous. Il existe aujourd'hui un manque cruel en termes de ressource humaine efficacement formée aux métiers de la sécurité numérique : il faut en doubler le nombre. Aujourd'hui, 50% des besoins en cybersécurité ne sont pas fournis.

Décrypter • Rencontrer • Informer

